
６月になりました。皆様いかがお過ごしですか。ゴールデンウイークも終わり、今年は多

くのお客様があちらこちらで見られました。去年、一昨年と緊急事態宣言が発令されており、

今年はいつもの様子が戻ってきつつあるなぁという印象です。もちろんまだまだコロナウ

イルスへの油断はできませんが、少しずつ経済が回り始めた感じがします。ここ最近は物の

値上げがすべてに対して上がっているようで、一概に宿泊料金を上げることもできず頭の

痛い思いです。便乗値上げの傾向もありこの原因が、買い占めなのか？ウクライナとロシア

の紛争なのか？わかりませんが、早く終息することを願うばかりです。一度値上げすると値

下げというのはなかなか考えづらいです。次から次へといろいろな問題や悩みが出てきて

困ります。 

 やまびこ荘は２年ぶりに体験企画を実行することが出来ました。「魚沼コシヒカリ田植え

体験」「郷土料理とわらび採り体験」と５月は行いました。久しぶりにお客様の笑顔が拝見

できて私共もうれしく思います。特にお米に関しては、小麦が値上がりしているので、パン

や麺類というのが高値になり、いまこそお米を食べるべきです。皆様お米を食べましょう。 

 深雪の里敷地内に観光協会さんがお米のお店を始めました。やまびこ荘はごちそうおに

ぎりで協力しています。皆様購入よろしくお願いします。 

 

阿達君の日記 ６月号 令和４年 

田植え体験と郷土料理・わらび採りの様子です 

お米のお店と魚沼市長です 


